

Zaragoza a 22 de octubre de 2025

Queridos compañeros:

Como ya sabéis por nuestro primer contacto a través de Alumni Zaragoza, estamos organizando, con mucha ilusión, los actos para celebrar el 50.º aniversario de nuestra promoción de Medicina 1970-1976.

Estamos preparando 2 días de encuentro en Zaragoza.

El sábado <u>13 de junio del 2026</u> en el que habrá un Acto Académico en nuestra antigua Facultad de Medicina de Plaza Paraíso, seguido de un aperitivo. Y ese mismo día, a las 20h, una misa en la Capilla de la Virgen del Pilar, en la que actuará el coro del Colegio de Médicos, en el que participan varios compañeros de nuestra promoción. A continuación, tendremos una cena con baile en el Gran Hotel.

Alumni Zaragoza está gestionando la cotización por habitación del Gran Hotel, para los que deseen alojarse allí esos días (pendiente de respuesta por parte del hotel).

Conseguir una misa el día 13 en la capilla del Pilar (algo que a nuestros compañeros puertorriqueños les hacía especial ilusión) no ha sido sencillo y nos han pedido que el domingo día 14, el mismo coro, vuelva a cantar en la misa de 12,30h de La Seo. Antes de la misa, las personas interesadas, pueden realizar de forma individual, una visita a La Seo y el Museo de Tapices.

El resto del día 14, no habrá ninguna actividad, para que podamos descansar un poco, ya que estos meses un grupo de compañeros del curso nos hemos reunido en varias ocasiones en Zaragoza y hemos consensuado realizar un bonito Crucero fluvial por el Rin, que nos permitirá unos días de convivencia a todos y que saldrá el lunes 15 de junio.

Adjunto a este correo os enviamos la información del crucero, para que los que estéis interesados os apuntéis lo antes posible, ya que como esperamos ser un grupo muy numeroso y estos barcos tienen una capacidad limitada, interesa poder asegurar las plazas.

Primer plazo para la reserva de plazas en el barco: hasta el 05/11/2025.

Si pasada esa fecha las plazas reservadas por la agencia de viajes se agotaran, en principio, al quedar tanto tiempo, no habría problemas en solicitar más, pero cuanto antes se sepa el número definitivo de viajeros, mejor.

El formulario de inscripción al crucero se envía en formato PDF y Excel. Para apuntaros, solo tenéis que rellenar uno, preferiblemente el Excel y remitirlo al correo electrónico de Viajes Zanzibar (javier@viajeszanzibar.com) y abonar el importe indicado para formalizar la reserva (200€ por plaza reservada). Todo lo relativo al viaje, incluidas las dudas que nos puedan surgir, lo haremos directamente con esa agencia de viajes y preferiblemente a través del correo electrónico.

Contacto: Javier Ariza de la Peña. Teléfono: (0034) 976238415. E-mail: javier@viajeszanzibar.com



Esperamos que reservéis estas fechas en vuestro calendario ya que cumplir 50 años de haber finalizado la Universidad es una bonita excusa para volvernos a ver y disfrutar de unos días juntos.

Animaros a participar en las actividades y pediros que difundáis la información a los compañeros que no la hayan recibido, porque todavía no hayan rellenado el formulario de datos de Alumni Zaragoza (ya somos casi 100 compañeros localizados que vais a recibir esta carta y las comunicaciones posteriores que vayan surgiendo).

En próximas comunicaciones os iremos concretando más detalles de los actos de los días 13 y 14 de junio.

Un fuerte abrazo a todos.

La Comisión Organizadora del 50.º Aniversario de la Promoción de Medicina de 1970-1976

y
Alumni Zaragoza-AGRALUZ.

